



## **DECLARACIÓN PÚBLICA HOSPITAL DE ILLAPEL:**

18 de enero de 2024.

Respecto de publicaciones realizadas en distintos portales de empleos sobre vacantes administrativas disponibles para postular al Hospital Dr. Humberto Elorza Cortés de Illapel, informamos que estas **no son reales**, por lo que recomendamos **NO POSTULAR** a ofertas publicadas en portales o sitios que no sean los oficiales de nuestro establecimiento de salud.

Todas nuestras publicaciones sobre empleos o vacantes disponibles son realizadas a través del portal de Empleos Públicos y también en nuestras redes sociales oficiales, por lo que solicitamos a quienes se interesen en nuestras ofertas laborales, verificar la información antes de realizar cualquier postulación.

Es importante señalar que nuestro establecimiento nunca exigirá la realización de cursos antes de ser contratados por la institución para los cargos que efectivamente puedan estar vacantes.

Dado los hechos ocurridos, el Hospital de Illapel ha realizado una denuncia a Fiscalía a través del Departamento de Asesoría Jurídica del Servicio de Salud Coquimbo.

***Dirección Hospital de Illapel***